
 

 

 

 

 

 

 

第１回学校運営協議会が開催されました 

４月２８日（金）に、本校多目的室にて学校運営協議会が行われました。昨年度は新型コロナ

ウイルスの影響がありながらも、地域の方々による授業協力・各町会によるご尽力あっての子ど

も神輿の展示・大井中学校区合同「あいさつの日」の実施・「あじさいプロジェクト」をはじめと

する学校環境整備等々、多くの方々のご協力を得ながら特色ある活動を少しずつ増やすことので

きた１年となりました。 

 

今年度は東原小学校 開校５０周年の節目の年でもあります。現在「東原小学校５０周年事業

実行委員会」が準備を進めており、１１月１１日（土）の午後に、子どもたちが楽しめるような

大々的なイベントが計画されています（同日午前は校内音楽会）。 

新型コロナウイルスの感染法上の位置づけが５類に引き下げられ、学校生活や地域がコロナ以

前の活気を取り戻すことが期待されている中、本会でも安心安全な学校づくり・子どもたちの豊

かな成長に寄与できるような活動を検討し、実行してまいります。 

 

 このお便りについては、協議会の開催があった場合に学校ホームページに掲載させていただく

予定です。ご家庭に関わってくる内容もありますので、ご一読いただけると幸いです。 

 

令和５年度 学校運営協議会委員 

 

【役職名】 【氏名】 【所属団体・役職等】 

会長 湯浅 康之 おやじの会前会長 

副会長 内田 豊 ＰＴＡ会長 

委員 清水 省廷 ５０周年事業実行委員長 

委員 小室 博 ＰＴＡ副会長 

委員 畔上 秀一 学校運営協議会元副会長 

委員 宮田 威夫 おやじの会会長 

委員 松尾 静 地域コーディネーター兼あじさいプロジェクト担当 

委員 神木 和夫 大井本町副町会長 

委員 山辺 進 みほの町会長 

委員 神木 重浩 苗間東町会長 

委員 塩野 泰弘 スクールガードリーダー 

委員 中山 由貴 園芸サポート代表 

委員 坂田 園子 元ＰＴＡ本部役員 

委員 茂垣 潔 東原小学校 校長 

委員 鈴木 達也 東原小学校 教頭 

委員 鈴木 和哉 東原小学校 教務主任 

委員 萩原 佑樹 東原小学校 事務主査 

委員 仲野 公堅 ふじみ野市 地域福祉課 

 

【日時・場所】令和５年４月２８日（金）１６：００～  於：東原小学校 多目的室 

【出席者】おやじの会前会長、ＰＴＡ会長、ＰＴＡ副会長、おやじの会会長、地域コーディネーター、 

大井本町副町会長、苗間東町会長、スクールガードリーダー、元ＰＴＡ本部役員、校長、教頭、教務主任、

事務主査、市担当者 

【協議】※以下、Ｑは委員・Ａは校長または教頭 

（１）学校経営方針・グランドデザインについて（ともに学校ホームページに掲載があります） 

Ｑ．クラス名簿がなくなってしまったが、個人情報保護とはいえそこまでする必要があるのか？ 

Ａ．「個人情報に関する同意書」に同意いただけないご家庭が一つでもあると、学校としては難しい。 

Ｑ．タブレットが１人１台となり、子どもたちにはランドセルが相当重いだろう。何か工夫は？ 

Ａ．持ち帰る必要のない教科書を、学校に置いて帰ってよいことにしている。 

Ｑ．教科書のデジタル化はどうなっているのか？ 

Ａ．今年度５・６年生について、英語・算数の実証事業というものが実施される。 

タブレットでデジタル教科書を使い、今までの紙の教科書と併用する形になる。 

  Ｑ．「目指す学校像」にある、「安全・安心で美しい学校」の「安心」とは？ 

  Ａ．施設点検（学校の瑕疵がないこと）・いじめがないこと・自己肯定感を醸成できること など。 

  Ｑ．タブレットを破損・故障させてしまったら？ 

  Ａ．市教委が夏までは修理保険をかけているが、一度修理に出すと時間がかかる。代替機も少ない状況。 

（２）情報交換・熟議 

  〇大井中学校区合同のあいさつ運動を毎月 10日に行っている。あいさつが響き合う地域にしていきたい。 

  〇ＰＴＡベルマーク活動により、昨年度充電式ブロアーを購入。ＴＯＰや田中青果にも回収ボックスを設 

   置させていただいて購入に至ったので、地域のご協力に御礼申し上げたい。 

  〇７月１６日（日）に天王様夏祭りが大井氷川神社で予定されている。東原小周辺で、午前は子ども神輿・ 

午後は大人神輿を計画しているので、学校にも子どもたちの参加に関してご協力をいただきたい。 

   ⇒お祭りや神輿の継承、地域の文化を子どもたちに伝えていくことは大変意義のあることだと思う。 

  〇各家庭の町会・自治会加入率が低い（約３割）。市として地域協働を掲げているが、そもそも３割の家 

庭にしか情報共有されていない現状がある。これは行政の責任でもある。戸田市で物騒な事件があった。 

あいさつ運動や「子ども 110番の家」など、子どもたちの安全を守るために地域に広く情報を周知する

には、町会加入率の低さは考えていかねばならない問題である。 

  〇５月１４日（日）に苗間東町会グラウンドゴルフ大会を東原小校庭で実施する。世代間交流を目的とし 

たイベントで、町会関係なく大人も子どもも参加できるので是非。 

  〇８月５日（土）に大井本町町会納涼祭を大井氷川神社で予定している。町会メンバーの高齢化でなり手 

   が少ない状況なので、学校で子どもに盆踊りを教えるなどして継承していきたい。 

   ⇒学校の取り組みで、１１月に「地域のお祭りの勉強をしたい」という声があがっている。納涼祭後に 

なってしまうが、地域の伝統を子どもたちに伝えていく機会にしたい。 

   ⇒納涼祭では、おやじの会もお店出しますのでよろしくお願いします。 

  〇おやじの会新規メンバー募集中です。ＧＷ明けに家庭向けにチラシ配付をお願いします。 

 

令和５年度 第１号 発行：東原小学校 学校運営協議会 

地域協働学校 ふじみ野市立東原小学校 

 

【会長より】本年度も引き続き学校運営協議会長を務めさせていただきます、湯浅です。 

今年は本校開校５０周年を迎えます。昨年より『東原小学校 50周年事業実行委員会』を 

組織し、私たち学校運営協議会やＰＴＡ等が協力し地域に開かれた、記憶に残る周年事業 

となるように準備を進めています。東原校区一体となって盛り上がってまいりましょう。 

 

 ところで、「そもそも学校運営協議会って何？」と、お思いの方も多いと思います。学校 

のＨＰで紹介されていますのでご覧いただき、ぜひ皆さんと一緒に地域コミュニティをつ 

くり、共に子どもたちを育てていけたらと考えています。学校を中心とした、挨拶の飛び 

交う楽しい地域になるよう委員一丸となって取り組みますので、お力添えをお願いします。 


